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M. Hervé Féron attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur
l’enquête des associations locales d’UFC que choisir concernant les brochures publicitaires
dans les salles d’attentes des médecins. 3411 brochures ont été récoltées entre mai et juillet
2013. 53% de ces brochures sont éditées par des entreprises à but lucratif, principalement
issues de l’industrie pharmaceutique et de l’agroalimentaire et seulement 18% sont produites
par les instances officielles de santé qui diffusent une information de qualité pour les patients.
Une grande partie de ces documents proposés à la lecture brouillent les messages utiles à la
santé diffusés à leur côté. Au vu de ces éléments, il lui demande quelles mesures elle entend
mettre en œuvre afin de garantir une information de qualité chez les médecins.
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